

Nantes, le 4 juin 2018

Festivini : La mémoire sélective de Christophe Clergeau et Frédéric Béatse

En accusant la Majorité régionale d'envoyer un message négatif à la filière viticole suite au choix de subventionner FESTIVINI, les élus socialistes semblent avoir une mémoire assez sélective des chiffres.

Outre les 30 000 euros de subvention qui fait de la Région un soutien et un partenaire de Festivini, l'action de la Région en faveur de la filière viticole ne se limite pas à une seule subvention à cet évènement majeur malgré ce que laissent penser Messieurs Clergeau et Béatse. La Majorité régionale agit bien au-delà et pour l'ensemble de la filière viticole régionale.

La Région accompagne l'animation de la filière régionale Vin des Pays de la Loire à hauteur de 10 000 euros par an mais également l'œnotourisme piloté par Interloire à hauteur de 85 000 euros par an. La Région agit aussi en matière de développement à l'export avec une aide directe à l'organisation du Salon des Vins à hauteur de 50 000 euros par an. Elle participe au financement d'évènements d'accueil d'acheteurs étrangers via Food'Loire à hauteur de 20 000 euros par an ou ainsi qu'au programme d'export d'Interloire. Elle aide également directement les entreprises via l'aide Prim'Export.

Enfin, la Région agit aussi directement auprès des viticulteurs, comme cela a été le cas pour les investissements supplémentaires apportés à la lutte contre les aléas climatiques en subventionnant l'achat de dispositif antigel en 2017.

Les décisions prises par la Majorité régionale le sont en parfaite connaissance des dossiers et en l'occurrence Festivini reste un marqueur essentiel du partenariat régional viticole en lien avec l'abbaye royale de Fontevraud. Elle-même mise à disposition gratuitement pour cet évènement comme pour d'autres dont l'évènement LIVRE ET VINS, par ailleurs aussi subventionné par la région.

Régine CATIN et Eric TOURON conseillers régionaux

